

Clasificados

» Ver más



PORTADA COAHUILA NACIONAL INTERNACIONAL DEPORTES ESPECTÁCULOS VIDA Y ARTE TECNOLOGÍA FINANZAS OPINIÓN

Video | Galerías | Lo último | Lo más Leído | iPad | Cine Cartelera | Yo Reportero | RSS | Twitter

» Inicio » Vida y arte » Salud



TAMAÑO DE LA LETRA: + -



Falta de zinc y cobre aumenta riesgo de aborto

vota: ★★★★★ | Existen 0 votos ★★★★★

Recomendar

3 personas recomiendan esto.

EFE
15-Febrero-2011

Tags Relacionados: [zinc](#), [cobre](#), [aborto](#), [riesgo](#)

para ver su significado

El déficit es corregible con medidas dietéticas y farmacológicas, con las que se podría disminuir el 15% de casos



El déficit es corregible con medidas dietéticas y farmacológicas, con las que se podría disminuir el 15% de casos. Foto: Vanguardia/Especial

México, DF. Científicos de una universidad española confirmaron que un bajo nivel plasmático de cobre y zinc en mujeres embarazadas puede ser un factor asociado al aborto espontáneo, una hipótesis que hasta ahora no se había comprobado en humanos.

Este déficit es corregible con medidas dietéticas y farmacológicas con las que se podría disminuir el 15% de mujeres que tienen un aborto espontáneo sobre todo durante el primer trimestre de embarazo, informó hoy la Universidad de Granada (UGR), a la que pertenecen los científicos.

En el estudio participaron 265 embarazadas, de las cuales 132 habían padecido un aborto espontáneo en el último año y las 133 restantes con embarazo evolutivo.

A todas ellas se les practicó una ecografía, se les extrajo una muestra sanguínea para

análisis y se les hizo un cuestionario.

Así se pudo determinar la existencia de diferencias en las concentraciones plasmáticas maternas de cobre y zinc y que esta deficiencia de uno o ambos oligoelementos estaba relacionada con la aparición de aborto espontáneo.

La investigación también ha obtenido datos acerca de otros temas como la suplementación preconcepcional y prenatal con yodo y folatos -sustancias que se han demostrado eficaces contra los abortos y las malformaciones del feto-, la disfunción tiroidea o el consumo de fármacos en las primeras semanas del embarazo.

El 81% de las 132 participantes que no llegaron al final del embarazo habían consumido algún fármaco y el 13,6% estuvieron expuestas a medicamentos desaconsejados por los especialistas.

Además, un tercio de las mujeres que abortaron se habían declarado fumadoras habituales y el 16,6 % consumían café por encima de las dosis recomendadas.

Tags Relacionados: [zinc](#), [cobre](#), [aborto](#), [riesgo](#)

cm



TAMAÑO DE LA LETRA: + -



Publicidad»

Síguenos en:



Nuestra Comunidad»

Entrar

Necesitas estar conectado en Facebook para ver la actividad de tus amigos

Carta abierta a Joaquín Vargas

1.472 personas compartieron esto.



Descubren el mayor secreto industrial: la fórmula de la Coca-Cola - Vanguardia

172 personas compartieron esto.



Carmen Aristegui regresa a MVS - Vanguardia

157 personas compartieron esto.



Guerra contra narco es negocio para EU: subcomandante Marcos - Vanguardia

72 personas compartieron esto.



Plug-in social de Facebook

VANGUARDIA on Facebook

El día en imágenes



Revive los acontecimientos más importantes del día en imágenes

> Ver más